



Karl Fürstenberg, Begründer und Aufsichtsratsvorsitzender der Berliner Handelsgesellschaft, der am 28. August 80 Jahre alt wird.

Der achtzigjährige Karl Fürstenberg gehört zu den Glücklichen, von denen der Satz gilt: Wer viel hat, dem wird viel gegeben. Sein Geburtstagsfest ist überhäuft mit Spenden, man stattet diesen Kröfus des Wiges mit fast allen guten Wigen aus, die in der Berlinerischen Geschäftswelt im Schwung sind, und man kann ihm nur wünschen, daß auch einige darunter sind, die ihm, weil er sie noch nicht kannte, richtig Spaß machen. Dieser hervorragende Finanzmann ist eine legendäre Berliner Gestalt geworden. Von so manchem Ausspruch, der ihm in den Mund gelegt wird, denkt er ohne Zweifel: daß er sich seine Bonmots lieber allein mache, und besser. Aber die gute Absicht solcher Witzzuschreibungen wird er gewiß freundlich gelten lassen.



Thomas Mann mit seinen beiden jüngsten Kindern (und deren Spielgefährten) vor seinem neuen Sommerhaus in Nidden.



10-Jahr-Feier der Salzburger Festspiele in der Erzbischöflichen Residenz:
 3. von links Fürsterzbischof Dr. Rieder, Landeshauptmann Dr. Heßel, Prof. Max Reinhardt, Generalmusikdirektor Schall (Wien), Bürgermeister Ott, Generalkonsul Breiter.
 Im Hintergrund Mitte: Frieda Richard, Lili Dadas, Helene Lhimig.

Rob. Traub.